

El Barbas: formalizan en ausencia a sicario detenido en Perú por quintuple homicidio

📰 Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECOHO) de la RM formalizará en ausencia a Ángel Ramón Hernández, “el Barbas”, venezolano vinculado al Tren de Aragua, que huyó de Chile mientras era buscado por su responsabilidad en el quintuple homicidio ocurrido en una fiesta comercial ilegal en una parcela de Lampa en julio. Con la formalización se activará la extradición desde Perú, luego de su detención en ese país en coordinación con la Policía de Investigaciones (PDI) a partir de orden de detención chilena. En el norte de Lima, García se mantenía desde hace tres meses trabajando como barbero. Según la policía peruana, mantenía en su teléfono “videos realizando ejecuciones” y fotografías con droga, dinero en efectivo y armas.